

Damas de Lila reúnen récord de prendas: 3 mil para pacientes oncológicos

Con gran alegría, las Damas de Lila del Hospital de La Serena dieron a conocer el cómputo final de las prendas reunidas durante los 45 días de la campaña «El Ropero Lila», iniciativa que lideran estas voluntarias desde hace siete años y que busca reunir ropa para abrigar a los pacientes oncológicos durante el invierno.

«Estamos muy felices y agradecidas de la comunidad en general, que respondió a nuestro llamado, sumándose a esta noble cruzada solidaria. Durante este tiempo pudimos reunir un total de 3.052 prendas para abrigar a los pacientes oncológicos», detalló Nancy Vega, presidenta del voluntariado *Ayúdate a ti mismo*.

Brindar una palabra de aliento y cariño para que los pacientes y sus acompañantes se sientan como en casa, es la principal motivación de estas once mujeres que, en forma voluntaria, están presentes para dar una cálida acogida a quienes llegan a

diario hasta la Unidad de Oncología del CDT del Hospital de La Serena. Entre las actividades que realizan están los tradicionales desayunos gratuitos en el policlínico para todos quienes lo deseen y también la campaña de «El Ropero Lila», que va en directa ayuda de los usuarios.

■ DAMAS DE LILA: MÁS DE 40 AÑOS AL SERVICIO DEL PRÓJIMO

Esta agrupación forma parte de los cinco cuerpos de voluntariado del hospital serrenense y está presente desde hace cuatro décadas en la institución, apoyando a los pacientes oncológicos en sus diversas necesidades, tanto espirituales como de apoyo en insumos, vestimenta, aportes para traslados, entre otros. La mayoría de las socias han sido pacientes de oncología y han superado la enfermedad, por ello comprenden muy bien las necesidades de los usu-

La Campaña «El Ropero de Lila», nació en el año 2015 para reunir prendas de abrigo para los pacientes oncológicos, y se realizó en forma ininterrumpida hasta 2019, retomándose nuevamente en 2023 tras la pandemia. Cabe señalar que lo reunido este año ha sido catalogado por las organizadoras como histórico, dada la gran cantidad de aportes recibidos.



rios y alcanzan un alto grado de empatía con quienes están transitando por esta compleja enfermedad.

Para Camila Echeverría, trabajadora social de la Unidad de Oncología, contar con este cuerpo de voluntarias ha sido crucial, ya que entregan apoyo, cariño y esperanza a los usuarios y sus familias. «Nosotros como trabajadores sociales somos muy afortunados de tenerlas aquí, porque sin ellas no podríamos cubrir muchas de las necesidades de los pacientes. Ellas aportan en el instante en que se les llama y muchas veces son urgencias de pasajes o útiles de aseo y pañales para pacien-

► **En relación al éxito de la campaña, Nancy Vega, presidenta Damas de Lila Hospital de La Serena, dijo estar profundamente agradecida de todos quienes colaboraron, «Fue mucha gente la que vino a colaborar, por eso estoy feliz. Siempre los primeros en responder al llamado es la familia hospitalaria y también lo hicieron personas, familias, agrupaciones y fundaciones que se organizaron para incluso tejer ropa de invierno y traerla para los pacientes. Y qué lindo ver eso, ojalá que nunca cambie la gente, que ese espíritu, ese corazón lindo que tienen lo sigan demostrando a través de la ayuda al próximo».**

tes que llegan a hospitalizarse y cuyas redes de apoyo son débiles o no existen. Ojalá que todo el apoyo que despertó esta campaña del Ropero Lila, se mantenga durante el año en otras instancias que realizamos, si us-

ted desea aportar mercadería para los pacientes, útiles de aseo, pañales u otros artículos, puede tomar contacto con el equipo de Trabajo Social de Oncología al teléfono 512 670 913 y canalizaremos los apoyos».